



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 21. November 2012

Neue und alte Förderprogramme in der Neustadt

Die Bundesregierung hat umfangreiche Fördermaßnahmen verabschiedet, die insbesondere Kindern und Jugendlichen aus sozial schwachen Verhältnissen zugute kommen. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Wie häufig wurden Mittel aus dem Bildungs- und Teilhabepaket im Stadtteil abgerufen? Wieviele Kinder und Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr haben davon im Stadtteil profitiert? Wieviele Personen könnten nach Meinung der Verwaltung im Stadtteil schätzungsweise Anspruch auf diese Leistungen haben?
- Wie hoch ist schätzungsweise der Betrag, der 2011 und 2012 aus dem Bildungs- und Teilhabepaket in den Stadtteil Neustadt fließt? Wieviel entfällt davon auf Bundesmittel?
- Wie werden die zur Teilnahme am Bildungs- und Teilhabepaket berechtigten Personen im Stadtteil über die Antragsmöglichkeiten informiert?
- Wieviele Kindertagesstätten haben sich im Stadtteil um Mittel aus dem Programm für frühkindliche Sprachförderung beworben? Wieviele haben den Zuschlag erhalten? Wieviele Kinder profitieren von den zusätzlichen Stellen bzw. Mitteln?
- Wie hoch ist schätzungsweise der Betrag, der 2011 und 2012 aus dem Programm zur frühkindlichen Förderung in die Einrichtungen im Stadtteil geflossen ist? Wieviel entfällt davon auf Bundeszuschüsse?
- Wie hoch sind die Beträge, die durch die Kürzungen am Programm der Sozialen Stadt 2011 und 2012 im Stadtteil entfallen sind? Wieviel entfällt von diesen Beträgen auf Bundesmittel?

Mainz, 12.11.2012

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange